



ASOCIACION LATINOAMERICANA DE FARMACOLOGIA

COMITE EJECUTIVO

PRESIDENTE:

Ceferino Sánchez
Panamá, R. de P.

VICE PRESIDENTE:

Augusto Campos
Venezuela

SECRETARIO:

Mario Esposito Avella
Panamá

TESORERO:

Sergio Lecannelier
Chile

PRESIDENTE ELECTO (1982-1984): de la primera Casa de Estudios de la República de Panamá.

Alexandre Pinto-Corrado
Brasil

VOCALES:

Marta Salseduc
Argentina

Alfonso Matallana
Colombia

Víctor Campos
Costa Rica

Edgar Samaniego
Ecuador

Benjamín Castañedas
Perú

Jaime M. Monti
Uruguay

Nos es grato hacer del conocimiento de los Farmacólogos latinoamericanos el honor recaído en la persona de nuestro Presidente, el Dr. CEFERINO SANCHEZ, quien ha sido elegido Rector de la Universidad de Panamá. Por este medio le deseamos el mejor de los éxitos en su gestión al frente

de la primera Casa de Estudios de la República de Panamá.

Aquellos interesados en obtener los seis volúmenes de los Proceedings del VIII Congreso Internacional de Farmacología que se celebró en Tokio, Japón, en 1981, deben escribir a la Casa Editora Pergamon Press. El precio de los seis volúmenes es de U.S. \$400.00; cada volumen puede ser obtenido al precio unitario de U.S. \$70.00. Los seis volúmenes son los siguientes:

- I. Farmacología del SNC - Neuropéptidos
- II. Neurotransmisores - Receptores
- III. Farmacología Cardio-Renal y Celular
- IV. Farmacología Bioquímica - Inmunológica
- V. Toxicología y Modelos Experimentales
- VI. Farmacología Clínica - Docencia en Farmacología

Hemos recibido el informe de la visita que los Doctores G. Zbinden y D. Davis efectuaron a Chile y Argentina. En términos generales los Profesores Visitantes estimaron que fué un éxito y de gran beneficio para los recipientes.

Los Doctores Davis y Zbinden, además del contacto personal con científicos investigadores y estudiantes de postgrado, se entrevistaron con los Rectores, Decanos y Jefes de Departamentos de la Universidades respectivas. De sus experiencias se colige que es muy importante y de gran necesidad la investigación y la enseñanza de la Toxicología para un mejor control de la contaminación ambiental, de la calidad y seguridad de las drogas y el uso seguro pero efectivo de químicos en los alimentos y en otras industrias.

Recibimos información que el Dr. Carlos Muñoz fue intervenido quirúrgicamente de un cuadro coronario. Nuestros mejores deseos para su

Presidencia y Secretaría: Departamento de Farmacología,
Universidad de Panamá, Panamá

Tesorería: Departamento de Farmacología, Facultad de
Medicina, Universidad de Chile, Casilla 16387,
Santiago 9, Chile

BOLETIN INFORMATIVO N°8

pronta recuperación. El Dr. Sergio Lecannelier se ha encargado temporalmente de la organización del IX Congreso Latinoamericano de Farmacología a celebrarse en Chile. Cualquier información con respecto al Congreso pueden remitirla al Doctor Lecannelier.

La Sociedad Ecuatoriana de Biología nos ha enviado su Circular No.001 en la cual nos invita al II Congreso Grancolombiano de Ciencias Biológicas, que se realizará en la ciudad de Guayaquil del 25 al 27 de noviembre de 1982. Los resúmenes de los trabajos deben ser enviados hasta el 30 de abril de 1982. Para aquellos interesados en asistir, favor de escribir al Dr. FRANKLIN GONZALEZ FIALLOS, Presidente de la Sociedad Ecuatoriana de Biología, Apartado 10670, Guayaquil, Ecuador.

oooooooooooooooooooo

Panamá, febrero de 1982.-